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１．日  時  平成２７年１月１４日（水）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  伊豫富久委員長   岩村俊明委員長職務代理者   木村峰子委員 

長尾 忠委員    浦川 司教育長 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 前田 保幸    学校教育課長 佐美三 洋    

指導主事 古川 公雄   技術総括 堀川 聡 

生涯学習係長 志垣 千津子   文化課長 木下 洋介  

スポーツ振興課長 長溝 常義  給食センター所長 西岡 昇 

学校教育係長 渡辺 勇一 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

    

      報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長      平成２７年１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，５人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

伊豫委員長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に浦川教育長・岩村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

伊豫委員長      本日の１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

伊豫委員長      異議ないものと認めます。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



伊豫委員長      本日は，議案について特にありませんので，諸報告について教育

長から順次説明をお願いします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

浦川教育長    運動部活動及びスポーツ活動の基本方針について 

         場外車券場設置に反対する要望書について 

前田部長     部長メモ（別紙）について 

佐美三課長    小規模特認校制度について 

指導主事     問題行動・学力調査・宇土市いじめ防止基本方針（案）について 

         いじめ防止基本方針については「２月定例教育委員会」で教育委員の

意見を伺う 

渡辺学校教育係長 温定賞・フッ化物洗口について 

志垣生涯学習課長 成人式・ハートフルフェスタについて 

木下文化課長 景観賞 網田里資料館について 

西岡給食センター 教育委員給食試食について 

 

≪質疑・応答≫ 

・小規模特認校制度の件について 

伊豫委員長      タイムスケージュールを見てみると，本日の１月の教育委員会で 

           意見が出てこないと，次のステップにいけないということである。 

            すなわちこの場で各委員が拒否をすれば，園長・校長会にいけ

ないと思う。 

            この方向で，進めましょうとなればステップどおりになると思

う。だから，意見を伺うということですね。 

佐美三課長      方向性だけでも示していただければ，議案という形にもなる。 

伊豫委員長      委員各位にお伺いしますが，事務局から説明がありましたが，ど

うでしょうか。 

長尾委員       私は，ぜひお願いしたい。 

浦川教育長      網田中の例が載っているが１年以上不登校で大規模校では，なじ

めない。本人は意欲があっても，その子の教育を受けたいという

願いをかなえたいと思っても，区域以外就学では，いろいろ問題

もある。 

この制度があれば，スムーズにできるなと感じた。まさに，小

規模特認校制度は合っているなと。 

岩村委員       制度導入はいいと思う。進めていただきたい。ただ，通学手段に

ついて，どうにかならないか。 

            個人で通学となると，なにもない（問題行動等のない）小規模

校に行きたい子にとってはそれでいい。 



            問題を抱えている子ども，ひとと会うのが苦手だとか，そうい

うこともあって，通いたくない児童・生徒もいると思う。 

            市のミニバス「のんなっせ」を活用できないか。 

            行き帰りに走らせるとか，そういうことも検討してよいと考え

る。 

            もう一点，中規模校からも行きたい場合など，子どもがいたら，

特別として認めるとか，そのあたりも考えていいのかと思う。教

育委員会も検討して進めてはどうか。 

伊豫委員長      各委員さんから意見がでたが，私もよい制度であると考えるので，

進めて欲しい。いろいろハードルが高いと思う。整備しながら進

めていき，ぜひこの制度を教育委員会としても，タイムスケジュ

ールに沿ってすすめていただきたい。 

木村委員       私も子どもたちの受け入れが柔軟になることは，良い制度だと思

う。逆というか，そこに行き始めて，どうしても帰りたいとかい

う場面もあると思う。その場合の対応はどうか。 

佐美三課長      益城の例だが，申出をしたら，１年間はその学校に通う規則とな

っている。岩村委員のスクールバスの件については，御船の七滝

中央小学校がスクールバスを出していて現在，約２０人が通って

いる。同校は複式学級に一度なったことで，住民も危機感を持ち，

複式学級を回避するため，小規模特認校を導入した経緯がある。 

岩村委員       通学でバスを運行させることで希望をとれば，希望者も増えると

思う。 

            自分で通うということになれば，それはできないという保護者

もいる。バスを活用して通学ができれば希望者が増えていく気が

する。 

佐美三課長      益城町は自主的に行ってくださいという形で実施している。これ

は地理的なものもあると思う。 

伊豫委員長      たいへんな作業があると思うが，学校，ＰＴＡ，事務局が一緒に

なって大変でしょうが，よろしくお願いする。 

  ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

伊豫委員長     本日の日程は全て終了しましたので，平成２７年１月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１１時１０分） 

    議事録署名 

         浦川教育長 

 

岩村委員 


